

Cine El actor Owen Wilson se reincorpora al cine Owen Wilson, que hace seis meses fue hospitalizado por un intento de suicidio, protagonizará junto a Jennifer Aniston la comedia *Marley & Me*.

Salud El desmayo de Jolie Angelina Jolie, que está embarazada, sufrió un desmayo en un vuelo internacional desde Irak a Los Ángeles con escala en Londres. La actriz tuvo que recibir oxígeno.

Ocio



Amy y Leonard, fichados

Los fans de Amy Winehouse y de Leonard Cohen están de enhorabuena. Y es que ambos artistas pasarán este verano por España. La polémica cantante británica lo hará por el Rock in Rio de Madrid, mientras que el cantante estadounidense hará sonar su música en el FIB de Benicàssim. ¿Quién da más? METRO

'Harrypottermanía'

Por fin está a la venta la versión en castellano del último tomo

Niños y mayores dieron ayer la bienvenida a los 750.000 ejemplares de 'Harry Potter y las reliquias de la muerte'.

Se cierra una serie. El séptimo y último libro de Harry Potter se descubrió ayer en

todas las librerías españolas con fiestas, concursos e incluso pócimas de invisibilidad. Para muchos, como Angelines y María, es una pena que la historia termine porque han "crecido con estos libros". Nadie quiso perderse el mágico

ambiente de un momento tan esperado, pero sorpresas, las justas. Aunque se aferraban con fuerza a sus recién comprados volúmenes, la mayoría

de los *harrypottermaníacos* conocía el desenlace por la versión anglosajona. De ahí que los comentarios fueran del tipo: "Hubo muertes que no me esperaba", "Es una guerra, tenía que

morir gente", "Rowling debería reescribir este último" o, ya a nivel experto: "La traducción de Salamandra censura los tacos, le quita la salsa". Críticos... pero muy fieles.

ESTHER BEDIA

También se edita en catalán, gallego y euskera



Metro Harry Potter



En Santiago de Compostela, tierra de meigas, no podían dejar de aprovechar la ocasión para echar a volar la imaginación con estos disfraces de brujas de inspiración genuinamente celta.



Este grupo de fans, llegados de todos los rincones de España, quedó a través de la web *harrylatino.com* para celebrar juntos la publicación en castellano. Ada Malfoy, de Canarias, (segunda por la dcha) incluso consiguió superar los E.X.T.A.S.I.S. (siglas de Exámenes Terribles de Alta Sabiduría e Invocaciones Secretas) que convocaba la Casa del Libro.

Los niños se las saben todas



Pequeños Harrys, ayer en Madrid

Muy sorprendida se mostró Pilar Pérez, propietaria de la librería El Dragón Lector, tras el concurso de preguntas sobre la saga que realizaron en la tienda: "Han venido niños desde los tres a los 12 años y una de las pruebas consistía en leer un párrafo al azar de los tomos anteriores y que adivinaran de cuál era. ¡Los acertaron todos!". En menos de una hora, habían vendido 30 ejemplares sin contar las reservas.



TÚNICAS DE HOGWARTS Y VARITAS MÁGICAS. Este grupo de amigos de Coslada (Madrid) vestía las túnicas de sus respectivas casas de Hogwarts. Miembros de Gryffindor, Slytherin, Ravenclaw y Hufflepuff en plena Gran Vía madrileña.



CICATRICES INDOLORAS. En la librería Kirikú y la Bruja triunfó la cicatriz en la frente igualita que la de Harry.



PREMIOS PARA LOS MEJORES ESCOBAS. A la izquierda, María, de Málaga, posa frente a varias escobas tuneadas. A la derecha, la más moderna, con matrícula y todo, en La Casa del Libro de Barcelona.